

## **Meredith Michaels-Beerbaum**

Geboren ist Meredith Michaels-Beerbaum am 26. Dezember in Los Angeles.

1991 kam sie für ihr Reittraining zu Paul Schokomöhle nach Deutschland.

1998 heiratete sie Markus Beerbaum.

2006 gewann sie auf der Weltmeisterschaft in Aachen mit der Mannschaft und auch im Einzelreiten Bronze.

2007 gewann sie mit Shutterfly Gold bei der Europameisterschaft in Mannheim. Dies war ihr größter Einzelerfolg. Mit der Mannschaft bekam sie Silber.

Insgesamt gewann sie mit der Mannschaft zweimal Gold und einmal Silber bei der Europameisterschaft. Sie war dreimal Weltcupsiegerin auf Shutterfly in den Jahren 2005, 2008 und 2009. Auch den Sportbambi gewann sie 2005.

Sie trat mit den Pferden: Stella, 1998 geboren

Shutterfly, 1993 geboren

Chackmate, 1995 geboren auf.

Meredith Michaels-Beerbaum est née le 26 décembre 1969 à Los Angeles.

En 1991, elle vient en Allemagne chez Paul Schockomöhle pour ses entraînements.

En 1998, elle épouse Markus Beerbaum.

En 2006 elle arrive en 3<sup>ème</sup> position des championnats du monde d'Aix-la-Chapelle en course individuelle et par équipe avec pour monture Shutterfly.

En 2007, elle remporte toujours avec Shutterfly les championnats d'Europe à Mannheim.

C'est pour elle le plus beau succès de sa carrière en course individuelle. En équipe, elle remporte la médaille d'argent.

Au total elle a remporté avec son équipe deux fois de l'or et une fois de l'argent en championnat d'Europe et elle fut trois fois championne du monde avec Schutterfly ( en 2005, 2008 et 2009).

En 2005, elle reçoit aussi le « sportbambie », récompense attribuée aux vainqueurs de plusieurs championnats dans la même année.

Elle a monté Stella (née en 1998), Shutterfly (né en 1993) et Chekmate (né en 1995).